

噴火対応の避難訓練。協力して静かに避難完了！

9月14日(水)の業間には、今年3回目となる避難訓練、噴火での避難を想定した避難訓練を実施しました。体育館までの所用時間は2分59秒。今までで最短時間での避難でした。児童は下級生を優先しながらも協力して静かに体育館に集まることが出来ました。

集合後、黒岩先生から、非常時の対応について話を聞きましたが、噴火の程度によっては、様々な防災対策が考えられることも教えてもらいました。学校でも、1年生でもらったヘルメットを空き教室に保管して、非常時に活用することになっています。防災対策等、ご家庭でも相談しておいて下さい。



ゴーグルも非常時には有効！



協力して避難してます！



急いでも静かに集合！



1・2年生はヘルメットを着用！

ドイツ人と交流。小学校生活を一緒に体験した！

先週から、姉妹都市交流でのホームステイが始まり、小学校では16日(金)の3～5校時の授業で、4～6年の児童が学習を通してドイツ人中学生と交流しました。来校したのは14・15才の中学生6名でした。短時間ではありましたが、お互いに楽しく貴重な体験の場ともなりました。



4年生：レクリエーション



5年生：体育(トッポール)



6年生：団扇づくり

陸上の練習も始まる。身体を鍛え、強くなろう！

10月5日(水)に開催される吾妻郡小学校陸上大会への参加に向けて、先週から5年生以上は放課後の陸上練習が始まりました。現在は、全種目の練習が基本ですが、記録測定を踏まえた上で選手の選考が行われ、選手が決定後、より専門的な練習が始まります。

児童は、春の練習や大会を受けての2回目となる「陸上練習」ですが、練習を通して身体を鍛えるとともに、精神面の強化も図りたいと考えています。先週から急に朝夕の寒さも増してきましたので、寒くない服装も準備するなど、体調管理面での支援も宜しく願います。

また、マラソン大会に向けた練習も増えてきます。これは全学年での取組ですが、寝る時間や栄養をしっかりとって、体調万全で当日を迎えられるよう願います。



50Mハードル



100M走でのダッシュ



走り幅跳び

2学期から、新しい先生が2名勤務しています。



SCの阿部絵津子先生

1学期からお世話になっていた、戸塚先生(SC)と高木先生(初任研後補充)の2名の先生が、都合により変更となり、代わって2名の新しい先生(下記参照)が勤務することとなりました。

阿部先生は、全校児童の対象として、三枝先生は3竹を対象としてお世話になります。また、阿部先生の勤務日(10日)を下記に紹介しますので、担任等を通して相談活動を進めて下さい。

先生(新任)の紹介

- SC(スクールカウンセラー)：阿部 先生 ※ 月曜日に来校します。(下記参照)
- 初任研後補充非常勤講師：三枝 先生 ※ 3年竹組。大川先生の研修中の対応。

SCの相談日

- | | | |
|-------------|-------------|--------------|
| ・ 9月26日(月) | ・ 11月28日(月) | ※勤務時間は、午前10時 |
| ・ 10月 3日(月) | ・ 12月 5日(月) | から、16時45分まで。 |
| ・ 10月17日(月) | ・ 12月12日(月) | |
| ・ 11月 7日(月) | ・ 1月23日(月) | ※3学期は2日間。 |
| ・ 11月14日(月) | ・ 2月 6日(月) | |